

BIG ISSUE

Dukung Program Ketahanan Pangan, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Bantu Petani Tanam Jagung

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Nov 29, 2023 - 12:33



TUBAN, – Babinsa Desa Tawaran Serda Tato membantu Petani melaksanakan penanaman jagung yang merupakan salah satu tanaman pokok untuk program Ketahanan Pangan Nasional di ladang milik Petani Desa Tawaran Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Rabu, (29/11/2023).



Ketahanan Pangan Nasional yang sekarang sedang dilaksanakan oleh

Pemerintah Pusat untuk ditindaklanjuti sampai dengan tingkat bawah yaitu para petani, merupakan program pemerintah untuk menjaga stabilitas ketersediaan pangan serta peningkatan produksi pangan terutama padi dan jagung.

Dengan datangnya musim hujan, sudah banyak para petani menanam jagung terutama dilahan yang berada di dataran tinggi atau ladang lereng perbukitan, karena lahan ini yang cocok untuk tanaman jagung disaat musim penghujan.

Selaku Petani, Bapak Ngatijo pemilik lahan yang ditanami jagung mengatakan bahwa tanaman ini mudah dalam perawatan, selain tahan terhadap hama, jagung tidak memerlukan perawatan yang rumit, karena jenis tanaman ini mudah hidup didataran tinggi yang kadar airnya tidak terlalu banyak, dan jagung bisa panen.

“Tanaman jagung ini mudah dalam perawatan sampai dengan panen, dan cenderung tahan terhadap penyakit, juga dapat dijual di pasar dengan harga jual yang tinggi yaitu berkisar Rp 6.500 s.d. Rp 7.000 per kilogram”, Ungkap petani.

Pak Ngatijo merasa senang lanjutnya, dengan kehadiran Babinsa yang turut membantu kegiatan penanaman jagung miliknya,”selain memberi semangat saat bekerja, petani juga merasa pekerjaannya dianggap penting oleh Babinsa”, Imbuh Pak Petani.

Serda Tato sebagai Babinsa di Desa Tawaran mengatakan bahwa pekerjaan Petani itu sangat mulia karena mendukung program Pemerintah dalam Ketahanan Pangan Nasional, dan peran petani sangat besar dalam hal hasil produksi pangan yang kemudian untuk digunakan memenuhi kebutuhan pokok masyarakat.

“Selain membantu petani, juga melaksanakan tugasnya sebagai Aparat Teritorial yaitu membantu pelaksanaan program Pemerintah yaitu Percepatan tanam dan ketersediaan Pangan Nasional”, Tutup Babinsa. (Faro)